

# *Choquehuanca y Andrónico Rodríguez sobresalen como propuestas del MAS para elecciones en Bolivia*

---



La Paz, 12 ene (RHC) El excanciller boliviano David Choquehuanca y el líder cocalero Andrónico Rodríguez, sobresalen como propuestas del Movimiento al Socialismo (MAS) para competir en las próximas elecciones en Bolivia.

En una nutrida reunión ampliada en el departamento de Oruro los participantes apoyaron a las dos destacadas figuras de esa fuerza política en un proceso que se realiza para escoger la fórmula presidencial.

En el encuentro trataron los principales problemas que afectan al país en el actual escenario marcado por el golpe de Estado.

En ese sentido, resolvieron defender los recursos naturales y rechazaron la designación de Juan Carlos Zuleta como encargado de Yacimientos de Litios Bolivianos por considerarlo un agente pro chileno y principal enemigo de la industrialización del litio, ciento por ciento estatal.

En el ampliado del MAS, los miembros de la principal fuerza política de Bolivia, rechazaron el proyecto de ley que prorroga el mandato constitucional de las autoridades electas.

De igual forma, convocaron a realizar concentraciones pacíficas en la ciudad de La Paz para escuchar el mensaje del líder Evo Morales el próximo día 22.

También repudiaron la presencia de la Organización de Estados Americanos en el proceso con miras a las elecciones del 3 de mayo.

Rechazaron el atropello a la libertad de expresión por parte del régimen de la autoproclamada presidenta Jeanine Áñez, sobre todo a quienes denuncian el golpe de Estado.

En ese sentido repudiaron el cierre de más de 50 radios comunitarias operadas en gran medida por comunidades originarias.

Consideraron que el Parlamento debe rechazar la carta de renuncia de Evo Morales, ya que su mandato termina el 22 de enero.

De acuerdo con el diario Opinión, el MAS inició el proceso de análisis de la coyuntura política del país para definir sus candidatos con miras a las elecciones generales del próximo 3 de mayo, declaró este sábado el senador por ese partido Omar Aguilar.

Según el legislador, La Paz, Oruro, Potosí y Santa Cruz apoyan la candidatura presidencial de David Choquehuanca. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211684-choquehuanca-y-andronico-rodriguez-sobresalen-como-propuestas-del-mas-para-elecciones-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**